

Utilidades de **Ecopetrol** cayeron 95% en primer trimestre del año

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

May 11, 2020 [Andrés Díaz](#)



La petrolera colombiana dio a conocer sus resultados financieros correspondientes al primer trimestre de este año. De acuerdo con la petrolera, durante el periodo alcanzó una utilidad neta de \$1,1 billones (antes de Impairment), lo que representa una caída de 59% con respecto a los \$2,7 billones registrados en el mismo periodo del año pasado. Sin embargo, la utilidad neta (después de Impairment) fue de \$133.000 millones, que representa una sustancial caída de 95% con respecto a la de los primeros tres meses del año pasado.

El Ebitda del periodo fue de \$5,3 billones y ventas totales de la petrolera sumaron \$15 billones, 5,5% inferiores a las registradas en el mismo trimestre del año precedente.

“Estos resultados se explican principalmente por la fuerte caída del precio internacional del crudo Brent, el cual pasó de 64 USD/BI en 1T19 a 51 USD/BI en 1T20 y un fuerte debilitamiento de la canasta de crudos y productos. Al cierre del trimestre, el diferencial de la canasta de venta de crudo vs Brent registró -10.5 USD/BI versus -7.6 USD/BI, alcanzados en el mismo periodo de 2019. Lo anterior, fue compensado parcialmente con el fortalecimiento de los diferenciales en gasolina, nafta y diésel, y una devaluación del 13% de la tasa de cambio promedio frente al primer trimestre de 2019”, argumentó la petrolera.

La petrolera reveló que en el primer trimestre, su producción promedio alcanzó 735.000 barriles diarios de **petróleo** equivalente (kbped), es decir, 7.000 barriles diarios más versus el primer trimestre de 2019.

El presidente de la petrolera, Felipe Bayón, recordó que “**Ecopetrol** ha emprendido un plan de ajustes con optimizaciones y medidas de austeridad que buscan alinear, con agilidad, la eficiencia del capital y los costos al nuevo entorno de precios, sin perder de vista el valor de la Compañía en el largo plazo. La primera etapa de este plan, anunciado el pasado 17 de marzo, contemplaba intervenciones en cuatro frentes: aumento de ingresos; reducción de \$2 billones en costos y gastos para fortalecer la competitividad de la empresa; recorte de US\$1.200 millones en el plan de inversiones para 2020; protección de la caja y financiamiento”.

Añadió: “Hemos culminado esta primera etapa, alcanzando optimizaciones en costos y gastos por \$3,5 billones. Así mismo, en línea con el plan, hemos obtenido financiamiento por US\$3.100 millones a través del desembolso de líneas comprometidas de crédito, contratos de financiamiento de corto plazo y emisión de bonos en los mercados internacionales. De esta forma, hemos logrado fortalecer nuestra posición de caja y anticiparnos ante eventuales necesidades de liquidez asociadas a un deterioro en las condiciones de mercado. Estas intervenciones se verán reflejadas en los resultados de los próximos trimestres”.

Según **Ecopetrol**, con el objetivo de asegurar una operación sostenible y un flujo de caja positivo en un entorno de precios de entre 30 y 40 dólares por barril durante 2020, ha tomado las siguientes medidas: “Protección de los ingresos a través de una producción rentable, una gestión comercial proactiva y la ejecución de coberturas estratégicas; Disminución adicional en los costos y gastos de \$1,5 billones, alcanzando una reducción de \$3,5 billones a la fecha, para lograr una meta entre \$3,5 – \$4,5 billones a cierre del año; ajuste en nivel de inversiones en un nuevo rango entre US\$2.500 – US\$3.000 millones. Mantenemos los proyectos estratégicos que nos permitirán preservar el cumplimiento de nuestra visión de largo plazo y generar valor a nuestros accionistas”.

Inversiones primer trimestre